
VERBALE DELLA SEDUTA DELLA I COMMISSIONE PERMANENTE DEL 

18/09/2020 
 

L’anno duemila venti, il giorno diciotto del mese di Settembre si è adunata, su 

convocazione prot. n. 96 del 10 Settembre 2020, la I Commissione “Sport” della V 

Circoscrizione in modalità videoconferenza - mediante collegamento telematico “a 

distanza” - resta inteso che il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, 

presso i locali della V Circoscrizione siti in Via Adua n.22 Palermo. 

La pubblicità delle sedute  verrà garantita dalla registrazione delle stesse e dalla loro 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 
https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1   
 

ODG 
 

“La Pallacanestro nei giardini della Zisa” 

Funge da Segretaria l’istruttore Amministrativo Anna Maria Guccione. 

Alle ore 8,55 sono presenti il Presidente Lo Sardo Umberto e i Consiglieri Cavaliere 

Giuseppa e Palazzo Daniele.  

Constatata la presenza del numero legale il Presidente Lo Sardo dichiara aperta la 

seduta. 

Il Presidente invita la Segretaria a dare lettura dell’OdG. 

Si dà lettura. 

Il Presidente spiega che questa proposta nasce dall’idea che questa pratica sportiva 

possa diffondersi tra i ragazzi che frequentano la scuola primaria. Asserisce che la 

pallacanestro è il secondo sport più popolare in Italia, apprezzato sia dai ragazzi che 

dalle ragazze. La pratica sportiva è indispensabile per la crescita psicofisica dei 

giovani. 

Il Consigliere Palazzo conferma che lo sport è un momento di aggregazione e, 

nonostante il momento difficile che si sta vivendo a causa del Coronavirus, è giusto 

ricominciare. Asserisce che servirebbe un campo di gioco adatto ad effettuare questa 

manifestazione per cui occorre capire se la location proposta in oggetto (I Giardini della 

Zisa) sia idonea ad ospitare questo evento, per cui propone di effettuare un sopralluogo 

in giornata, prima di dare il parere. 

Il Presidente Lo Sardo e la Consigliera Cavaliere concordano con quanto proposto 

e manifestano la propria disponibilità ad effettuare il sopralluogo. 

Si danno appuntamento alle ore 10.00, tempo necessario a raggiungere il sito. 

Alle ore 09,10 si interrompe la video conferenza per dare il tempo alla Commissione 

di raggiungere il luogo dell’appuntamento. 

Alle ore 10,16 si riapre in video conferenza. 

All’appello sono presenti sul posto il Presidente Lo Sardo e il Consigliere Palazzo.  

Alle ore 10,19 si chiude la videoconferenza e la Commissione inizia il sopralluogo. 

Fungerà da segretario sul posto il Consigliere Palazzo. 

Il Segretario, Cons. Palazzo, verbalizza quanto segue: “Dopo un giro di ricognizione 

per i giardini la Commissione evidenzia, tutto sommato, il buono stato del sito. Lo 



spazio vicino la scuola, dove sono collocati i giochi dei bambini, è pulito e ben curato 

e consente ai bambini di divertirsi e di muoversi con tranquillità. 

Certamente meno curati risultano gli altri spazi verdi dei giardini, anche se c’erano 

operai del Comune che lavoravano per togliere vegetazione e sterpaglie accatastate in 

un punto e collocarle su un camioncino arrivato sul posto mentre si effettua il 

sopralluogo. 

Purtroppo si è costatato che le vasche avrebbero bisogno di un restauro, di essere pulite 

e che l’acqua delle vasche, oltre che putrida, era piena di vespe, zanzare e altri 

animaletti volanti e non. Certamente tra qualche mese, se non pulite, le vasche 

cadranno nel degrado più totale. Il verde e la pulizia di questi giardini deve essere il 

fiore all’occhiello dell’Amministrazione Comunale, visto che il Castello della Zisa è 

uno dei siti riconosciuti dall’Unesco come patrimonio dell’Umanità, tutto ciò che orbita 

attorno deve essere mantenuto sempre in condizioni ottimali. 

Appurato che gli spazi all’interno del giardino sono poco fruibili per disputare delle 

partite di pallacanestro, la Commissione opta per lo spazio esterno, ovvero dell’area 

antistante il cancello che certamente si può rendere fruibile per la manifestazione, 

prendendo i necessari provvedimenti. 

Si propongono due emendamenti aggiuntivi: 

- 1° emendamento aggiuntivo: “Si propone all’Amministrazione Comunale di 

rendere fruibile l’area antistante il giardino della Zisa, davanti il cancello, per 

poter fare disputare degli incontri di pallacanestro”  

- 2° emendamento aggiuntivo: “Si propone all’Amministrazione Comunale di 

coinvolgere nel progetto le Associazioni Sportive che operano nel settore della 

pallacanestro affinché venga disputata una partita di pallacanestro a carattere 

dimostrativo per i ragazzi della scuola primaria che frequentano le scuole della 

V Circoscrizione”. 

La Commissione auspica che si possa effettuare la manifestazione dato che il basket è 

uno sport completo, adatto a tutte le età, è uno sport che è molto utile a far crescere 

bene i ragazzi, i bambini a partire dai 5 anni. 

Alle ore 13.09 si riprende in videoconferenza.  

Funge da Segretaria l’istruttore Amministrativo Anna Maria Guccione. 

Sono presenti il Presidente Lo Sardo ed i Consiglieri Cavaliere e Palazzo.  

Il Presidente fa una breve relazione su quanto visto.  

Si passa alla votazione della proposta che viene approvata all’unanimità, esprimendo 

parere favorevole sulla proposta di cui sopra. 

Il Presidente non avendo altro da aggiungere chiude la seduta alle ore 13,18 

 

 

  Il Segretario                                                             Il Presidente 

Istr. Amm.vo                                     F. Umberto Lo Sardo 

Anna Maria Guccione     
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